

# ふるさと通信

第15号

発行 平成24年8月15日  
八鹿地区自治協議会  
Tel.Fax 079-662-8778  
E-mail: yoka-jichi@fureai-net.tv

## 天気に恵まれ大いに賑わった 八鹿夏まつり

7月14日(土)15日(日)に行われた八鹿夏まつりは、好天気に恵まれ、大勢の人の波で大いに盛り上がった夏まつりになりました。

名物造り物大会には、昨年が続いて八鹿高校、但馬農校から各2名の生徒が審査員として参加。また八鹿高校は新町区しんしんクラブと共同で文化部の展示、但馬農校は下町広場で生産物即売会を開催するなど若い人たちにも参加いただいた夏まつりとなりました。

また多くの市民の皆さまに物心両面にわたり支えていただきました。

夏まつりの資金は、約70%が市民の皆さまの寄付金でまかなわれています。皆様のご理解とご協力により今年も楽しい夏まつりができました。

心よりお礼申し上げます



花火がとってもきれいだったと大勢の方から言っていただきました



初登場！ハチ高原からやってきた、その名も「高原戦隊 ハチレンジャー」



2年ぶりに参加の兵庫県警察音楽隊。演奏はさすがでした♡

私たちが造り物の審査員で参加したので感心しました。とても精密に造ってある



名物造り物大会でダイヤ賞に輝いた京口区「満福寺観音堂」さすがお見事です！



あでやかに八鹿おどり。今年は子供さんの踊り手が増えました。



とにかく大勢の人でした。本部には大阪、和歌山、岡山そして奈良から道案内の電話が鳴りっぱなしでした

花火募金箱ですご協力ありがとうございました

## 第1回八鹿地区自治協議会長杯 グラウンド・ゴルフ大会

7月25日(水)全天候運動場(いきいきドーム)において八鹿地区自治協議会のグラウンド・ゴルフ大会が初めて開催されました。

当日はスポーツクラブ21八鹿グラウンド・ゴルフの皆さんにお世話をいただき、43名の皆さんが参加され熱戦を繰り広げました。プレーは10ホール3ラウンド



で個人戦を競い合いました。5回のホールインワンを達成した藤力と明氏が優勝を飾り、新調した優勝カップを受け取りました。

初めてプレーした人や、小学生も参加し楽しくグラウンド・ゴルフを楽しみました。

### 個人戦の成績

|     |           |
|-----|-----------|
| 優勝  | 藤力と明 (天子) |
| 準優勝 | 山下猛夫 (旭町) |
| 三位  | 大谷正人 (旭町) |

## 村中を安全に 舞狂区

舞狂区(18世帯)では、8月5日(日)に日役作業を行いました。早朝から区内の道路、墓道、公園の除草。



山水道タンク、貯水池の清掃を行いました。

最後に、消火栓を使って放水の練習と手順の確認です。

いざという時に役立つことができるようにみんな一生懸命でした(写真)。少ない人口ですが、村中を安全にするためみんな一生けん命の一日でした。(舞狂区長)

## 8月の土曜

ふれあい喫茶は  
お休みです



次回は9月15日(土)です

## 生野義拳史跡で研修 立誠舎・池田草庵顕彰会

8月5日(日)に立誠舎・池田草庵顕彰会の会員が但馬内にある生野義拳の史跡を訪れ研修をおこないました。

出石の多田弥太郎顕彰碑、八鹿町上網場の平野國臣



平野國臣捕縛の碑  
(上網場)

捕縛の地、朝来町納座の自刃の地、義拳破陣後に自決した志士を祀った山口護国神社、最後に生野にある生野義拳の碑を訪問し研修会を終えました

この生野義拳より4年後に大政奉還が行われ5年後には明治となりました。明治の夜明けの魁となった生野義拳です。

今まで生野義拳はよその町の出来事と思っていましたが、この義拳に立誠舎が関係し、ここで学んだ者(北垣国道等)や西村莊兵衛や八鹿の人たちが数多く参加していたことは、余り知られていません。



生野義拳の碑

この義拳の総督であった平野國臣捕縛の地についても、もう少し大事に顕彰すべきではないかと感じた研修会でした。(立誠舎・池田草庵顕彰会)

### 【行事予定】

- 8月15日(水) ようか灯ろうフェスタ 八木川沿い 夜7時点灯 但馬最大 1700mに2540個の灯ろう
- 17日(金) 下町区観音祭り・納涼交流会 P6時~
- 20日(月) 八鹿地区自治協議会三役会 P3時~
- 23日(木) 地藏尊祭り各地区
- 26日(日) 諏訪町区夕涼み会
- 9月2日(日) 養父市防災訓練の日
- 6日(木) 八鹿夏まつり反省会 P6時30分~
- 15日(土) 土曜ふれあい喫茶 P1時~

### 【事務局です】

夏まつりも盛会に終わることができました。これだけ多くの方が、どこかで何かを協力したり参加したりして盛り上げられるイベントは夏まつりが最高ではないでしょうか。

いかに多くの方が何かの協力や参加をしていただけるかがカギになります。

少し寂しい感のする八鹿の街ですが、皆が自分のできることを少しずつでも出し合えたら、元気のあるまちづくりができると思うんですが。